

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Projet Movingui : la CDC lance la phase de distribution des fiches

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la mise en œuvre du Projet Movingui sis à Okolassi, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum, la Caisse des dépôts et consignations (CDC) du Gabon, a lancé le 20 mars dernier, et ce jusqu'au 31 mars 2023, la phase de distribution des fiches de biens

aux populations impactées par ledit projet.

En effet, cette opération intervient à la suite de la présentation aux populations de l'étude d'impact environnemental et social le 15 mars dernier.

Menée par la Direction provinciale des Travaux publics, la Direction provinciale de l'Agriculture et l'Agence d'exécution des activités de la filière forestière (AEAFF), cette opération a permis de recenser

aussi bien les biens bâtis sur le titre foncier que les surfaces agricoles.

"Au terme de cette période de réclamation, l'administration procédera à une nouvelle descente de terrain afin d'effectuer une réévaluation, le cas échéant. Pour les populations satisfaites de l'évaluation, la Caisse des dépôts et consignations du Gabon informe que les paiements se feront dès le lundi 27 mars 2023", a indiqué Wilfried Ikapit, le directeur de la stratégie et de financement de la CDC, chef du projet.



Photo:AN

Les équipes de la CDC lors d'une séance de travail.

Baptisé Movingui, ce projet porté par la CDC Gabon et situé à Okolassi est constitué d'une parcelle d'une superficie de 385

hectares, qui sera divisée en 5 lots dont 4 de 50 ha et 1 lot de 185 ha pour les besoins de viabilisation des parcelles constructibles.

Financement : la Bicig accompagne Kanopee à hauteur d'un million de FCFA

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

SOUUCIEUSE d'accompagner les femmes dans leur développement, la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) vient d'accorder à la start-up Kanopee un chèque d'une valeur d'un million de FCFA. Créée en 2019, Kanopee est une entreprise citoyenne spécialisée dans la valorisation des produits de la ruche.



Photo:AN

Sidonie Evralde Zang Obame recevant le chèque des mains du DGA de la Bicig.

En clair, il s'agit de la production artisanale de miel 100% bio. Avec pour l'heure 10 ruches colonisées sur un potentiel de 200, la manager générale de Kanopee, Sidonie Evralde Zang Obame estime que " le million reçu de la Bicig va nous aider pour la construction d'une miellerie. Il s'agit de cet espace qui sera entièrement dédié au traitement du produit. Nous élevons les abeilles pour la production de miel et de ses produits dérivés ".

Aussi, dans sa volonté de promouvoir les actions menées par les femmes gabonaises dans le secteur de l'emploi et de l'entrepreneuriat, " la Bicig a fait le choix de contribuer, ce jour, au développement de l'entreprise Kanopee, structure spécialisée dans la production

de miel 100% bio et gabonais, à travers la remise d'un chèque d'une valeur d'un million de FCFA. C'est une fierté pour la Bicig de soutenir l'économie locale, de valoriser le savoir-faire gabonais et de participer à la croissance économique de notre pays ", a souligné le directeur général adjoint, Ghislain Claude Mboumba.

De plus, la Bicig entend œuvrer pour bâtir une société plus inclusive, juste et prospère au bénéfice des femmes.

" Je voudrais également saisir cette occasion pour saluer les efforts réalisés par le personnel féminin de la Bicig qui représente, à ce jour, 52 % de l'effectif total, 35 % des cadres et 29 % du comité de direction ", a précisé le DGA.

ANNIVERSAIRE DÉCÈS

**BOURDES OGOULIGENDE
JULES ARISTIDE**

26/ 3/ 18 - 26/ 3/ 23, 5 ANS QUE BOURDES OGOULIGENDE JULES ARISTIDE A QUITTÉ LE MONDE DES VIVANTS . MAIS, TON SOUVENIR EST PERPÉTUELLEMENT GRAVÉ DANS LE CŒUR DE TA VEUVE, TES ENFANTS, PETITS-ENFANTS, FAMILLE, AMIS ET CONNAISSANCES. NOUS NE T'OUBLIERONS JAMAIS .
REGRETS ÉTERNELS !

Veuve Bourdès Ogoouligendé
née Régnongo Rambani Georgette